

学芸会ありがとうございます

心をひとつに～みんなの舞台に笑顔と感動の花が咲く

保護者、地域の皆様の多くの参観を頂き、学芸会が無事終了いたしました。早朝より、着付けや太鼓の締め方等のご協力を頂き、誠にありがとうございます。地域の伝統芸能である馬籠ばやしの発表により、より地域と一体となった学芸会とすることができました。今回子ども達の演技や演奏が地域への話題の種となって、地域での笑顔の花が咲いてくれると、とても嬉しく思います。

「表現する力」をさらに…

さて、学芸会でもお話したとおり、今年度は「日常の指導で力を付けさせ、行事を通して力を磨く」を方針とし、取り組んでおります。子ども達の「表現する力」はいかがだったでしょうか。

ご覧になって感じ取っていただけたかと思いますが、低学年の「蟻とキリギリス」、中学年のセロ弾きのゴーシュ、高学年の「安寿と厨子王」と、担任の先生方が、各学年の発達段階や子ども達の特性を見て脚本を選び、本当に手をかけて指導をしておりました。

今後とも「表現する力」をはじめ、「言葉の知識」や「読み取る力」のさらなる定着に向けて取り組んで参りたいと考えています。ご意見やお気付きのことがあれば、学校までお知らせください。

～訂正とお詫び～

前号において、本校の体力・運動能力テストの結果についてお知らせいたしましたが、表の数値が女子のデータしか掲載しておりませんでした。

お詫び申し上げますとともに、以下のとおり訂正をいたします。

種目	T検定値=全国平均を50としたときの学校の偏差値											
	1年		2年		3年		4年		5年		6年	
	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女
上体起こし	52.5	46.7	54.6	48.4	41.0	44.5	40.0	35.6	40.0	43.3	44.0	50.0
20mシャトルラン	49.2	41.1	51.6	45.3	46.3	36.0	42.4	45.2	44.5	44.9	44.7	47.1
立ち幅跳び	39.7	38.4	54.5	42.0	44.2	21.2	43.9	44.1	38.9	46.3	45.2	49.3

